

Antrag zur UV-Sitzung am 26.01.2024

Antragsteller:innen: Junge liberale Studierende - JUNOS

Aufstellen eines Glascontainers am Juridicum

Immer mehr Studierende greifen auf Getränke in Glasbehältnissen zurück. Makava, Kombucha, Pago um nur ein paar zu nennen. Die Einführung eines Behälters für Glasabfälle würde nicht nur zur Förderung einer umweltfreundlichen Abfallentsorgung beitragen, sondern es auch ermöglichen, die Recyclingbemühungen unserer Universität voranzutreiben und den Studierenden eine sachgemäße Entsorgung ermöglichen.

In Anbetracht der aktuellen Mülltrennungsnormen und des steigenden Umweltbewusstseins in unserer Gemeinschaft halten wir es für besonders wichtig, eine spezifische Entsorgungsmöglichkeit für Glasabfälle am Juridicum zu schaffen. Die bestehenden Müllcontainer sind oft nicht ausreichend für die korrekte Entsorgung von Glas, und Studierende sowie Mitarbeiter:innen könnten von einem leicht zugänglichen Glascontainer profitieren.

Um die Implementierung dieses Vorschlags zu erleichtern, sollte der Glascontainer an einem gut sichtbaren und leicht zugänglichen Ort platziert werden, der von Studierenden und Mitarbeiter:innen frequentiert wird. Dies würde sicherstellen, dass der Glascontainer effizient genutzt wird und einen maximalen Beitrag zum Umweltschutz leisten kann.

Die Universitätsvertretung der Hochschüler:innenschaft an der Universität Wien möge daher beschließen:

- , dass sich die ÖH Uni Wien dafür einsetzt, dass am Juridicum Wien zeitnah ein Glascontainer zur Entsorgung von Altglas aufgestellt wird.